



**5 Pièces**

**130 m<sup>2</sup>**

**Réf. 1\_V10006674**

**1 490 000 €**

**Cavalaire-sur-Mer**

Maison à vendre (83240)

**résidences  
immobilier**

Agence Agnes M

06 70 48 79 96



# résidences immobilier

Cavalaire sur les hauteurs - propriété avec piscine 9 X 4.5 dominant la baie de cavalaire de 1991 pour une surface de 130m2 édifié sur 2 niveaux.. Elle se compose d'un hall d'entrée donnant sur séjour coin cuisine accès très belle terrasse, chambre avec salle de bain et toilettes. Au rdj : 03 belles chambres en enfilade avec salle de douche et toilettes.. Pièce extérieure pour un agrandissement possible.. Piscine face mer.. Parkings pour les voitures.. Villa lumineuse !

Cavalaire on the heights - property with swimming pool 9 X 4.5 overlooking the bay of cavalaire from 1991 for a surface area of 130m2 built on 2 levels. It consists of an entrance hall opening onto living room kitchen area access to very beautiful terrace, bedroom with bathroom and toilet. On the ground floor: 03 beautiful bedrooms in a row with shower room and toilet.. Outdoor room for a possible extension.. Swimming pool facing the sea.. Parking for cars.. Bright villa!

**AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE**

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

